

Alcobendas recuerda a víctimas violencia machista con zapatos con su nombre

Alcobendas, 22 nov (EFE).- **Alcobendas** hará el viernes una campaña "impactante" en recuerdo de las víctimas de la violencia machista, aludiendo a aquellas cosas que las mujeres asesinadas "ya no podrán hacer porque les han quitado la vida"; en una iniciativa con la que se recordará a las fallecidas con zapatos que se dispondrán en la salida de la estación de Renfe para representar a cada una de las asesinadas en 2022.

De esta forma, el Consistorio quiere "concienciar a la ciudadanía sobre la violencia de género de una forma diferente", mostrar apoyo a las víctimas y "rechazo hacia los agresores", y educar a la población en materia de sensibilización contra la violencia de género y las desigualdades, indica el Ayuntamiento en una nota.

La campaña se presenta bajo el lema "Los pasos que nunca darán" y se llevará a cabo el viernes, día 25, de 17:30 a 19:00 horas, en la plaza frente a la estación de Cercanías Valde las Fuentes, con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer.

Se trata de una campaña pionera en la que los protagonistas serán decenas de zapatos de mujer que representan a cada una de las víctimas de violencia de género asesinadas en 2022.

Cada par llevará escrito el nombre de una de las mujeres asesinadas en España y simbolizará "los pasos que nunca darán y la vida que no podrán seguir viviendo, porque sus agresores se la han quitado".

Para concienciar a los transeúntes habrá, junto a estas prendas simbólicas, personal del área de Promoción de la Igualdad para guiar e informar "de la dura realidad que sufren miles de mujeres".

EFE

pcl/jnr